

Wir lancieren einen Filmclub

Alle Filminteressierte aus dem Thal und von jenseits der Jurazüge sind herzlich eingeladen zum ungezwungenen Filmgenuss mit anschliessender Diskussion. Wir möchten das Publikum anregen, im Bekannten Neues zu entdecken, zu staunen und die Erkenntnisse zu teilen oder auch einfach nur zuhören. Wir legen Wert darauf, besondere Filme zu zeigen, die Werte vermitteln, auf Fragen des Lebens Antworten suchen oder Sinn stiften, Fremdes ausleuchten und uns ästhetisch wie auch inhaltlich zu berühren vermögen

Die ausgewählten Filme werden jeweils eingeführt und das Publikum eingeladen, sich auf nicht im ersten Moment bemerkbare Facetten zu konzentrieren.

Film Thal präsentiert:

im Vorstädtli Generationenhaus, Laupersdorf

Dienstag 23. Mai 2023, 19.30h GLAUSER, von Christoph Kühn, doc, CH 2011

Münsingen. Ruhig ist die Nacht und schwarz. Friedrich Glauser kommt vom Grübeln nicht mehr los. Der Fremdenlegionär, Dadaist, Schriftsteller und Morphinist zieht Bilanz seines verpfuschten Lebens.

Auf zahlreiches Erscheinen freut sich das Vorstädtli Generationenhaus und AG Kultur im Thal



